



Erfolgreiche Projektwerkstatt 5 Zukunftsprojekte sind gestartet

Einen überzeugenden Beweis dafür, dass beim laufenden Agenda Zukunft Prozess in Reichraming viel in die Umsetzung kommt, lieferte die Projektwerkstatt am 16. November im Volksheim. Die Reichraminger:innen gingen mit vollem Elan ans Werk und lieferten zu allen fünf Startprojekten Ergebnisse, die sich sehen lassen können.

In einzelnen Projektteams wird nun an der Umsetzung gearbeitet: So setzt sich eine Gruppe mit der **Bewusstseinsbildung rund um Klima & Umwelt** auseinander.

Eine andere Projektgruppe treibt die **Energiegemeinschaft Reichraming** voran und hat schon entsprechende Kontakte geknüpft.

Mit dem Projekt **Stolz auf unsere Schule** sollen als erster Schritt ein Imagefilm über die Vorzüge der Schule im eigenen Ort von den Schülern gedreht werden, parallel werden bereits einige weitere Aktivitäten geplant.

Um ein **Fest der Dorfkultur** umsetzbar zu machen, hat sich eine Gruppe gefunden, die alle Vereine ins Boot holt, um einmal im Jahr ein gemeinsames Fest zu veranstalten.

Damit sich Reichraminger:innen aller Ortsteile, die alleine, einsam oder nicht mehr so mobil sind, auch am sozialen Leben teilhaben können, organisiert das Projekt **Hatsch´n & Ratsch´n** gemeinsame Spaziergänge mit anschließender Einkehr für alle Generationen. Auch Mütter mit Kindern und ältere Bewohner:innen werden dazu herzlich eingeladen.

Das große Thema **Schallau** wird in einem eigenen Nachfolgeprozess mit Arch. DI Richard Steger ab Jänner weiter umgesetzt.

Infos zur Mitarbeit in den einzelnen Projektgruppen erhalten Sie beim Gemeindeamt Reichraming, Tel. 07255/6600.
